

Los maestros de Colombia aún mantienen la huelga



Bogotá, 15 jun (RHC) Miles de maestros de Colombia mantienen una huelga indefinida porque aún falta un acuerdo final con el gobierno, ya que este en varias ocasiones se ha levantado de la mesa de diálogo ante el reclamo de justicia social del gremio.

Hasta la fecha, los maestros piden mayor inversión en educación, lo que implica que aumente el dinero del producto interno bruto para el sector educativo, esto beneficia a toda la comunidad educativa porque se necesita sostener y financiar la canasta educativa referida a locales con condiciones, alimentación escolar, dotación en las instituciones educativas, transporte y nombramiento de más docentes, conectividad total); de esta manera se cumple con la educación como un derecho no un privilegio.

Además exigen un seguro de salud responsable, competente, que realmente de respuesta a las necesidades del gremio.

Piden también nivelación salarial. Las maestras y maestros de escuela tienen derecho a que sus estudios sean valorados como los de cualquier servidor público y a recibir un salario justo, acorde con su labor.

Hasta la fecha, siguen las negociaciones. El gobierno no quiere ceder ante el justo reclamo de los maestros, sin embargo, desde el Senado y el Congreso hay apoyo para que se realicen reformas

constitucionales.

Varios alcaldes y gobernadores apoyan también este proceso, respaldado por muchos ciudadanos.

La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación denunció en su sitio web las agresiones de las que fueron víctimas los maestros de Nariño, durante una protesta pacífica en la vía que conduce al aeropuerto de Chachagüí.

El Esmad nuevamente responde con violencia a una marcha donde había mujeres, niños y adultos mayores. En medio de su represión, este organismo de la fuerza pública lanzó gases lacrimógenos y balas de gomas sin consideración, ocasionando varios heridos entre los marchantes.

El Paro del Magisterio se ha caracterizado por su creatividad, su capacidad de movilización y por su ingenio. Por eso, Fecode exige al Estado Nacional respeto por los educadores y educadoras de Colombia; igual que por el derecho constitucional a la Protesta.

En este sentido, también repudia las amenazas de enviar al Esmad contra el Magisterio de La Guajira durante la toma pacífica en Uribe el día de hoy.

Así mismo, FECODE rechaza las amenazas contra la Junta Directiva de la Asociación Distrital de Educadores a través de panfletos intimidatorios.

Los maestros están en las calles luchando por la educación pública nacional y no se debe criminalizar su justa lucha. FECODE envía un total respaldo al Sindicato de Maestros de Nariño, Simana, y su absoluta solidaridad con la comunidad educativa nariñense.

Ante información tergiversada en medios de comunicación nacionales y regionales del sindicato de educadores de Colombia, FECODE reitera que la información oficial sobre el Paro Nacional del Magisterio está siendo divulgada por sus medios oficiales y a través de sus canales, página web y redes sociales.

En este sentido, primero, desmiente la publicación realizada por un medio de comunicación de la Costa Atlántica donde se dice que se “estudia suspensión del Paro Nacional este viernes”. Este aspecto no ha sido siquiera considerado por la Junta Nacional.

El Presidente de la Asociación de Educadores del Atlántico, ADEA, emitió un comunicado explicando que estas declaraciones nunca fueron dadas y que responden a “una actitud tendenciosa y desinformativa de algunos medios de comunicación”.

FECODE, al respecto, recuerda que desde la radicación del Pliego de Peticiones se ha hecho un arduo trabajo en comunicaciones para mantener al Magisterio y a la comunidad educativa informada sobre el desarrollo del proceso. Así ha sucedido con el Paro del Magisterio y continuarán difundiéndose las actividades en torno al mismo.

Reitera que la Junta Nacional de Fecode decidió en su sesión de ayer junio 13 de manera unánime y decidida continuar con el Paro del Magisterio. Así se vivió hoy con contundentes movilizaciones, caravanas y marchas en importantes vías del país, como El Cerrejón, en La Guajira; diversos puntos de la Troncal del Caribe; el aeropuerto de Rionegro; o el Puente de Saldaña, Tolima.

Más información en: <http://www.fecode.edu.co/index.php/noticias-principales-6>



Radio Habana Cuba